
 Le FALC c’est quoi ?
c‘est écrit dans la loi, c’est un droit
écrire dans un langage que tout le monde comprend
rendre l’information écrite facile à lire

      et plus facile à comprendre 

Des exemples de documents :
livrets d’accueil, brochures, plaquettes
règles de sécurité
modes opératoires
outils de formation ...

Le FALC c’est utile pour qui ?
les personnes en situation de handicap 
les personnes qui n’ont pas le français

      comme langue maternelle
les personnes qui ont des difficultés à lire et à écrire
les personnes âgées
les personnes qui ont des difficultés « dys »,

      comme la dyslexie, la dysphasie
les personnes qui ont des difficultés de repères

      dans l’espace, le temps

Atelier FALC Les Bruyères

Vous voulez rendre vos documents accessibles à tous ?
faites appel à notre atelier FALC !

Facile à Lire et à Comprendre

         Le FALC est utile pour tout le monde !



Ils nous ont fait confiance:
Icual :

      pour la transcription
      d’un document de formation
      sur la retraite 

Lorient tourisme :
      pour la relecture
      de leur plaquette

Notre équipe formée au FALC
3 professionnels accompagnateurs
12 ouvriers d’ESAT

       formés en tant que transcripteurs et relecteurs

Pour une offre de prix :
02 97 42 25 28

esatlesbruyeres@adapei56.net  - www.esatea-adapei56.com

Vous voulez rendre vos documents accessibles à tous ?
faites appel à notre atelier FALC !

Facile à Lire et à Comprendre
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